

Pdtes. de CA acuerdan convocar a Nicaragua

San José, Feb. 16 (DPA). Los presidentes Vinicio Cerezo (Guatemala), José Azcona (Honduras), José Napoleón Duarte (El Salvador) y Oscar Arias (Costa Rica) acordaron al final de un día de deliberaciones convocar a Nicaragua a una cumbre en Esquipulas, Guatemala, a más tardar dentro de 90 días.

Los cuatro mandatarios aprobaron una declaración sobre la situación en la región.

Sobre un "procedimiento para establecer la paz firme y duradera en Centroamérica" aprobaron darle más estudio y someterlo al examen en la reunión de los cinco presidentes en Esquipulas.

Este documento de procedimiento se hará llegar hoy mismo al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega.

No se acordó fecha exacta para la reunión de Esquipulas, pero el presidente Vinicio Cerezo de Guatemala dijo que "ella podría ser en marzo".

Ya los cinco presidentes se reunirán en Esquipulas los días 24-25 de mayo de 1986, y firmaron una declaración.

En el Teatro Nacional a las 21 horas (hora centroamericana) el presidente Arias leyó el siguiente documento y luego lo firmaron los cuatro presidentes.

"La paz de las Américas sólo puede sustentarse en la independencia de cada una de sus naciones, en la cooperación política y económica entre sus pueblos, en el disfrute de las más amplias libertades, en la vigencia de regímenes democráticos estables, en la satisfacción de

—Pasa a la página 17—



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

RENUNCIA CALERO. Miami, Feb. 16 (Reuters). Aduciendo prestiones de líderes rivales y de funcionarios de Estados Unidos, el dirigente antisandinista Adolfo Calero, renunció hoy a su cargo como director de la Unión Nacional Opositora.

Shamir niega envío de armas para los Contras

Aeropuerto Ben Gurion, Israel, Feb. 16 (AP). El primer ministro de Israel, Yitzhak Shamir, al partir hoy de aquí para iniciar una visita oficial a Estados Unidos, dijo que los informes publicados sobre un

norteamericano acusado de espiar para Israel no empañaran su permanencia en ese país.

Shamir también negó que Israel haya enviado armas a los rebeldes antisand—

—Pasa a la página 52—

Philip Habib habría persuadido a Thatcher

Washington, febrero 16 (AP). El embajador Philip Habib habría sido el diplomático norteamericano enviado a persuadir a la primera ministra Margaret Thatcher a que abandonara su plan para extender

el control británico sobre las aguas adyacentes a las Islas Malvinas mediante la creación de una zona de conservación pesquera sobre la existente zona de exclusión militar, según se

—Pasa a la página 19—

Temen escuadrones de la muerte en Guatemala

Guatemala, Feb. 16 (DPA). Los principales titulares de la prensa guatemalteca hacen eco del aumento de la violencia en Guatemala y la organización de Derechos Humanos "Grupo de Apoyo Mutuo"

(GAM) dijo hoy que "lo acontecido durante los últimos tres meses hace temer el resurgimiento de los escuadrones de la muerte".

El diario "La Hora", informando de la localiza—

—Pasa a la página 17—

Reagan solicitará ayuda para Contras

Washington, Feb. 16 (AP). El presidente Ronald Reagan se prepara a solicitar esta semana la autorización legal al Congreso para usar los 40 millones pendientes de la ayuda a los rebeldes nicaragüenses que se ha programado en el presupuesto en curso.

El desenlace de la conferencia presidencial de San José de Costa Rica, y los problemas que subsisten no obstante la renuncia de Adolfo Calero del triunvirato rebelde, parecen llamadas a complicar el pronto despacho del pedido presidencial.

Las fuentes nicaragüenses dicen que los

estrategas norteamericanos contaban con un firme llamamiento a Nicaragua para efectuar una apertura política interna, conjuntamente con la superación de las divisiones entre los rebeldes.

Los dirigentes demócratas del Congreso han estado insistiendo en que la acción norteamericana en la región no explora a fondo las posibilidades de las soluciones políticas del problema.

La iniciativa del presidente de Costa Rica Oscar Arias proponía principalmente un cese del fuego general entre los

—Pasa a la página 27—

Alto jefe de EPL matan en Bogotá

Bogotá, Feb. 16 (AP). Jairo de Jesús Calvo Ocampo, alias "Comandante Ernesto Rojas", jefe de la guerrilla maoísta "Ejército Popular de Liberación" (EPL), resultó muerto en enfrentamiento con la policía, informó hoy el comando de la policía de Bogotá.

El jefe guerrillero recibió varios impactos de bala cuando en compañía de otro insurrecto aún no identificado atacó a una patrulla de agentes secretos de la policía, según el informe oficial.

Calvo ocampo fue descubierto accidentalmente

—Pasa a la página 41—



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

DENUNCIA. San José, Costa Rica, Feb. 16 (Reuters). El líder miskito Brooklyn Rivera, denunció hoy al régimen sandinista por haber renovado sus ataques contra los indígenas miskitos en Nicaragua.

Analizan en EU antecedentes de Gral. argentino

Buenos Aires, Feb. 16 (AP). Dos fiscales de los Estados Unidos se reunieron hoy con autoridades de la Cámara Federal de Apelaciones revisando antecedentes y analizando la posible participación de un ex general argentino en centenas de violaciones de derechos humanos y por el

—Pasa a la página 41—



AP Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

POR SU PADRE. Beirut, Feb. 16 (AP). Un niño palestino, que fue sacado hoy del campamento de refugiados Bourj, llora al enterarse de que su padre no pudo salir de ese campamento.

Cautela sandinista tras reunión de cuatro Pdtes.

Managua, Feb. 16 (DPA). El gobierno de Nicaragua reaccionó hoy con cautela después de la reunión de cuatro presidentes de Centroamérica, ayer en San José, al no comentar las propuestas que harán a los sandinistas sobre la

"democratización" regional.

El vicepresidente Sergio Ramírez Mercado —al terminar una reunión con el representante demócrata de los Estados Unidos, Cristopher Dagd, que visi—

—Pasa a la página 41—

Fracaso de Cumbre CA aduce prensa mexicana

Ciudad de México, Feb. 16 (DPA). La prensa mexicana enjuició hoy como un fracaso la reunión que celebraron ayer cuatro presidentes centroamericanos en San José de Costa Rica.

El diario gubernamental El Nacional tituló a ocho

columnas, en su primera página, que "no hubo acuerdo en la reunión", mientras que la jornada afirmó: "Rotundo fracaso de la cumbre pro Washington en Centroamérica".

No hubo reacción inme—

—Pasa a la página 19—

Duarte alude el plan de paz de Oscar Arias

Bogotá, Feb. 16 (AP). El presidente de El Salvador José Napoleón Duarte anunció hoy que el nuevo plan de paz para Centroamérica preparado por su colega de Costa Rica, Oscar Arias, ha sido aplazado para incorporar al gobierno sandinista de Nicaragua

a la mesa de negociaciones.

El plan fue discutido ayer en San José por los presidentes de Guatemala, Costa Rica, Honduras y El Salvador, y esta inspirado en los documentos del Grupo de Contadora. Prevé re—

—Pasa a la página 52—



AP Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Dacca, Bangladesh, Feb. 16 (AP). Graves desórdenes ocurrieron hoy en esta capital, durante una huelga general convocada por la oposición; en

demanda de la renuncia del Presidente. Por lo menos 70 personas resultaron heridas en los disturbios, que ocasionaron considerables daños materiales.